

日本共産党杉並区議会議員

くすやま美紀(樟山みき)活動報告

2015, 9, 24 NO, 177

連絡先 荻窪5-15-19-704 電話・FAX 5932-6170
区議会控室 3312-2111(内)2319



戦争法廃止

国民連合政府 実現を



戦争法廃止の宣伝 21日荻窪駅南口

安倍政権と自民党、公明党が、戦争法の採決を強行しました。7割にのぼる「今国会での成立に反対」という国民の声を踏みにじり、憲法違反の戦争法をこり押ししたことは絶対に許せません。

力合わせ 戦争法廃止へ

戦争法が成立した19日、日本共産党志位委員長は「戦争法廃止の国民連合政府を実現しよう」との呼びかけを発表しました。内容は①戦争法廃止、安倍政権打倒の闘いをさらに発展させよう②戦争法廃止で一致する政党・団体・個人が共同して国民連合政府をつくろう③「戦争法廃止の国民連合政府」で一致する野党が、国政選挙で選挙協力を行おうというものです。さっそくメディアでも話題になり、各界から歓迎の声が上がっています。



闘いはこれから

「戦争法案、絶対反対」
をコール
(17日夜、国会前)

「戦争法案は廃案に」という国民の運動はかつてない大きなうねりとなりました。とりわけシールズにみられるように若い人たちが自発的に声をあげ素晴らしい役割を果たしたことは大きな希望です。また政治的な発言はタブーとされてきた芸能界からも、「法案に反対」「9条まもれ」と少なくない人たちが声をあげたことも画期的なことでした。

法案が通ったあとは国民はすぐ忘れるだろうと法案に賛成した議員たちはたかをくくっているかもしれませんが、国民は一刻も早く戦争法を廃止したいとすでに立ちあがっています。私も地域のみなさんとともに、新たなたたかいに向けてがんばる決意です。平和と民主主義、立憲主義を貫く新しい政治実現に向けて、力を合わせましょう。

志位委員長のよびかけ全文は、しんぶん赤旗、党のホームページをご覧ください。

お困りごと、ご相談は、上記連絡先まで、お気軽にお電話ください

第3回杉並区議会定例会

「施設再編整備計画」は中止し、住民本位の区政を

財産交換に固執する杉並区

日本共産党区議団は、9月14日の第3回区議会定例会本会議で、あんさんぶる荻窪の財産交換について質問しました。

あんさんぶる荻窪の廃止によって荻窪北児童館の機能がばらばらにされ、突如出された桃2小の建て替え計画に対し、地元町会や住民から批判の声があがっています。説明会の開催や住民との意見交換を拒み続けている区の姿勢は問題であり、財産交換計画は強行しないよう求めました。

区の答弁は、自らの責任を自覚することもなく「今後も手順を踏みながら進める」などと計画に固執するものでした。再質問では、区が定めた基本構想の「支え合い共につくる」という精神からも逸脱しているとの指摘にも、区はまともに答弁できませんでした。



あんさんぶる荻窪

党区議団は、財産交換方針は撤回し、荻窪北児童館・あんさんぶる荻窪を存続するよう引き続き求めていきます。

くすやま美紀地域後援会 秋の一泊バス旅行

会津東山温泉と大内宿、 裏磐梯紅葉の旅

11月8日(日)～9日(月)

会費 20,000円

行程(一部変更になる場合あり)

(1日目) 東北道＝搭のへつり＝大内宿(自由散策)＝会津若松(酒蔵見学・試飲)＝東山温泉(宿泊)
(2日目) 鶴ヶ城(見学)＝磐梯山ゴールドライン＝五色沼(毘沙門沼散策)＝猪苗代湖(昼食・見学)＝東北道)

みなさんのご参加をお待ちしています。

お申込み、お問い合わせは
くすやま 5932-6170
または赤旗集金者まで。

産業会館の3階ホールが廃止に

16日の区民生活委員会で、阿佐ヶ谷の産業商工会館の3階ホールを廃止する議案審査が行われました。

産業商工会館は、「区立施設再編整備計画」で、老朽化のため今年3月末で廃止し、解体、跡地に暫定的な集会施設を設置する予定でした。しかし、全面解体は、近接する周辺住民に及ぼす影響が大きく、相当額の経費が見込まれることから、現在の施設の2階・3階を撤去する減築改修を行い、杉1小の複合化建設までは、1階と地下1階の施設での運営を継続するというものです。現在の施設は今年10月で閉鎖。改修工事に入り、来年9月から再開する予定です。



現在の産業商工会館

日本共産党区議団は「杉1小の複合化にあわせ産業館機能も移転するというが、小学校の複合化そのものも疑問。産業館3階ホールは、160名収容できる区内中心部にある貴重な施設であり、現在の場所に建築可能な範囲で建て替えるべき。施設の削減は住民活動の場を奪うものでサービスの低下につながる」として議案に反対しました。